

PROBLEMA A

**RESOLVER**

**QUETZALCÓATL**

[www.quetzalcoatlMexico.com](http://www.quetzalcoatlMexico.com)

## **Problema a Resolver:**

Contexto: En México, la adopción de criptomonedas aún es limitada, y muchas personas no tienen un conocimiento suficiente sobre estas tecnologías. Sin embargo, existe un potencial significativo para que las criptomonedas, especialmente las meme coins, se utilicen como herramientas educativas y económicas.

## **Problemas identificados:**

Falta de Conocimiento: La mayoría de la población no entiende cómo funcionan las criptomonedas, lo que limita su capacidad para aprovechar sus beneficios.

Desigualdad Económica: Muchas comunidades enfrentan dificultades económicas y carecen de acceso a alternativas financieras.

Desconfianza en Sistemas Tradicionales: Existe una falta de confianza en las instituciones financieras tradicionales, lo que hace que las personas busquen soluciones alternativas.

Limitada Innovación Local: Las iniciativas tecnológicas suelen ser percibidas como algo lejano, lo que impide que las comunidades locales se involucren.

## **Solución: Creación de una Meme Coin en México (Quetzalcóatl)**

### **Propuesta de Solución:**

Crear una Meme Coin Local: La idea es desarrollar una meme coin que no solo sirva como una criptomoneda, sino que también funcione como una plataforma de aprendizaje. Esta moneda podría estar vinculada a actividades educativas y proyectos comunitarios, fomentando el uso y entendimiento de las criptomonedas.

### **Elementos Clave de la Solución:**

Educación y Concientización: Crear grupos en donde se contesten preguntas en línea respecto a la blockchain, criptomonedas y meme coins.

Al introducir una meme coin que combine educación y oportunidades económicas, se espera empoderar a las comunidades, fomentar la innovación y mejorar la comprensión de las meme coins en México. Esto podría llevar a un aumento en la inclusión financiera y a la creación de nuevas oportunidades económicas en el país.

**SABEMOS QUE NO SERÁ TAREA FÁCIL YA QUE EN MÉXICO NO EXISTE UNA CULTURA DE ADAPTACIÓN A TENDENCIAS TECNOLÓGICAS PERO ESTÁ EN UNO RESOLVER ESE PROBLEMA PARA AYUDAR A LAS PERSONAS A QUE APRENDAN MÁS ACERCA DE LA CADENA DE BLOQUES Y LOGREN CAMBIAR SU MENTALIDAD HACIA LAS MEME COINS.**

